



PAN y MC no irán a la sesión extra; “es un distractor”

FERNANDO CAMACHO SERVÍN

Los legisladores de los partidos Acción Nacional (PAN) y Movimiento Ciudadano (MC) adelantaron que no asistirán a la sesión extraordinaria de la Comisión Permanente convocada para hoy por Morena, en la que se discutirá la solicitud de desafuero contra el dirigente nacional del PRI.

Mediante un comunicado conjunto, los grupos parlamentarios del PAN en ambas cámaras del Congreso señalaron que “los temas que se pretenden discutir no forman parte de las atribuciones expresamente conferidas en la Constitución. En consecuencia, no asistiremos a la sesión convocada unilateralmente de manera irregular”.

Además de exhortar a otros partidos a no utilizar la Permanente “como instrumento de revancha para atraer reflectores”, los panistas lamentaron que el actual periodo legislativo haya estado marcado por “la imposición, la cerrazón y la falta de voluntad para construir acuerdos”, lo que, advirtieron, “ha debilitado el papel de la instancia como espacio de deliberación democrática”.

Por separado, el presidente nacional de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, confirmó que su bancada no asistirá a la sesión de este día, al considerar que se trata de un “distractor”.